



**SIMBOLIS:** Penjabat Walikota Yogyakarta Sumadi saat memberikan tali asih kepada Atlet dan pelatih Porda XVI DIY dan Preperda III DIY Kontingen Kota Yogyakarta di Graha Pandawa Balaikota, kemarin.

## Gelontorkan Rp 7,8 M untuk Tali Asih Atlet

**KOTA, Joglo Jogja** - Pemerintah Kota (Pemkot) memberikan bonus kepada para atlet Kota Yogyakarta yang berlaga pada Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVI dan Pekan Paralimpic Daerah (Peparda) III lalu. Sebesar

Rp 7,8 milyar dianggarkan untuk para atlet, pelatih, dan official. Penjabat Walikota Yogyakarta Sumadi mengatakan, penghargaan itu diharapkan dapat digunakan sebaik-baiknya.

■ Baca **GELONTORKAN...** Hal II

## Gelontorkan Rp 7,8 M untuk Tali Asih Atlet

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

Selain itu, juga bisa memberi ke-manafaatan untuk melanjutkan studinya, atau keperluan yang lain.

"Dengan pemberian tali asih itu, diharapkan para atlet semakin giat berlatih dan jaga sportivitas. Harapannya, di Porda yang akan datang Kota Yogyakarta bisa mendapatkan juara umum," katanya di Gedung Graha Pandawa, kemarin.

Secara rinci, bonus untuk atlet Porda kategori tunggal medali emas Rp 16 juta, medali perak Rp 6 juta, dan medali perunggu 3 juta. Kategori beregu atau ganda medali emas mendapat Rp 11 juta, perak

Rp 4 juta, dan perunggu Rp 2 juta.

Untuk kategori beregu, kategori 3-9 orang mendapatkan Rp 8,5 juta untuk emas, perak Rp 3 juta, dan perunggu 1,5 juta. Untuk beregu lebih dari 10 orang menerima Rp 6,5 juta untuk emas, perak Rp 2 juta, dan perunggu Rp 1,25 juta.

Kemudian bonus atlet Peparda secara rinci untuk kategori tunggal medali emas bonusnya sebesar Rp 16 juta, perak Rp 6,5 juta, dan perunggu Rp 2,5 juta. Kategori emas ganda mendapatkan Rp 10 juta per orang, perak Rp 4 juta, dan perunggu Rp 2 juta. Kategori

emas beregu 3-8 orang mendapatkan Rp 8 juta, perak Rp 3,25 juta, dan perunggu Rp 2 juta.

Sumadi menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada para atlet Porda dan Peparda yang sudah berlaga September lalu. Pemberian bonus tersebut sebagai bentuk apresiasi kepada atlet Porda dan Peparda atas keseriusannya berjuang.

Pihaknya berharap, dengan diterimanya bonus tersebut dapat meningkatkan semangat para atlet dalam berlatih. Terlebih bisa meningkatkan potensi ke jenjang yang lebih tinggi baik nasional dan internasional.

"Saya harap nanti dari Kota Yogyakarta ada juara nasional dan internasional. Keberhasilan ini juga perlu diingat, ini semua berkat kerja keras bersama-sama," tuturnya.

Sementara itu, Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta, Aji Karnanto menjelaskan, jumlah atlet Porda Kota Yogyakarta yang meraih medali ada 599 orang. Jumlah cabang olahraga yang meraih medali ada 37. "Untuk Peparda jumlah atlet Kota Yogyakarta yang meraih medali ada 44 orang," tutupnya. (crs/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005